

Tormenta en el Consejo de Seguridad

Estalló cuando el delegado de Rusia ante la ONU, Andrei Vishinsky se opuso a que se abriesen negociaciones directas con el Irán bajo la dirección de las Naciones Unidas

VISHINSKY AFIRMO QUE TALES NEGOCIACIONES —PRO-PUESTAS POR EL DELEGADO DEL IRAN SEYED HASSAM TAQUIZADEH— ERAN "INCOMPATIBLES CON LA DIGNIDAD DE LA UNION SOVIETICA

LONDRES, 30. UP. — La tormenta estalló hoy sobre el Consejo de Seguridad al oponerse el delegado de Rusia Andrei Vishinsky a que se abriesen negociaciones directas con el Irán bajo la jurisdicción de las Naciones Unidas. Vishinsky afirmó que tales negociaciones eran "incompatibles con la dignidad de la Unión Soviética". La propuesta de que se abriesen negociaciones directas bajo los auspicios de las Naciones Unidas partió del delegado del Irán Seyed Hassam Taquizadeh, quien de ese modo buscó una solución a la disputa con Rusia. La sesión del consejo comenzó a las tres y quince minutos de la tarde de hoy.



ANDREI VISHINSKY, Delegado ruso ante la ONU.

ULTIMA HORA

AÑO III

Nº 954

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, MIERCOLES, 30 DE ENERO DE 1946

CAPTURADA UNA BANDA DE CUATREROS EN PALMARES DE PEREZ ZELEDON

MAS DE CIEN RESES DIARIAS ERAN SUSTRAIIDAS DE LAS HACIENDAS DE AQUEL LUGAR, SIENDO DESTAZADAS INMEDIATAMENTE Y PUESTA A LA VENTA TODA LA CARNE CLANDESTINAMENTE

El subinspector de hacienda, en asocio de varios guardas, cayó al lugar donde se hacía el destace, capturando a tres miembros miembros de la banda, y decomisó una gran cantidad de carne que estaba lista para la venta

Esta mañana recogimos el informe de la sensacional captura que el resguardo de San Isidro del General hizo de una banda de cuatros que estaban operando en todas las haciendas ganaderas de Palmares de Pérez Zeledón.

Los dueños de las haciendas denunciaron la pérdida diaria de más de cien cabezas de ganado, y no tenían la menor sospecha de quiénes podrían ser los autores de los abigeatos. Pero con los PASA a la página CINCO

OVACIONADO EN CACHI EL

EL PUEBLO SE REUNIO PARA RECIBIR DE SUS MANOS LA TERMINACION DE LA PLAZA DE DEPORTES

DON EFRAIM MENESES, EN NOMBRE DEL PUEBLO, HIZO EL SALUDO AL SR. PRESIDENTE PICADO EN LA MAÑANA DE HOY

Cachí, 30.—(A última Hora). A pesar del mal tiempo, todo el pueblo se reunió para recibir y saludar al señor Presidente Picado, quien llegó sin previo aviso, a hacer entrega de la terminación de la plaza de deportes.

Al señor Picado se le tributó una ovación espontánea, en la

cual brilló la presencia de muchos dientes de agricultores y campesinos de los alrededores. Don Efraim Meneses, en nombre del pueblo, pronunció el discurso de saludo al señor Presidente Picado y repasó la obra administrativa que lleva a cabo, ofreciéndole la adhesión leal de todos los hijos de Cachí.

INVITACION DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AL PENALISTA JIMENEZ DE ASUA

Dentro de pocos días arribará a Panamá el ilustre penalista y político español invitado por la Universidad Interamericana a dictar un cursillo de cuatro conferencias

Informes obtenidos hoy, aún no confirmados, dan cuenta de que la Rectoría de la Universidad Nacional, enviará invitación al ilustre penalista y político español Dr. Luis Jiménez de Asúa para que dicte varias conferencias en esta capital.

El Dr. Jiménez de Asúa llegará dentro de pocos días a Panamá, invitado especialmente por el Rector de la Universidad Interamericana de aquella República hermana, Dr. don Octavio Méndez Pereira, para que dicte un cursillo de cuatro conferencias.

SEÑOR PRESIDENTE PICADO

DENUNCIA el INSTITUTO de DEFENSA DEL CAFE A LOS ADULTERADORES

CONTINUASE CONSUMIENDO ALIMENTOS ADULTERADOS

Tres nuevas y sensacionales denuncias por este delito contra la salud pública han sido puestas en conocimiento de las autoridades respectivas

Otra vez, con igual inconciencia, se ha vuelto a especular con la salud del pueblo. A pesar de la enérgica campaña librada en el año anterior por la sección de

Alimentos y Bebidas de la Secretaría de Salubridad Pública, algunos comerciantes han vuelto a incurrir en el criminal afán de PASA a la página SIETE

DETENDO UN AGENTE DE VAPORES

Se le imputan muy graves cargos, entre éstos, el de estafa en daño de diversas casas comerciales y personas particulares.

A la orden del juez segundo penal fué pasado ayer a la penitenciaría mientras se le sigue el proceso

La dirección General de Detectives nos dió cuenta en la mañana de hoy de nuevos informes con relación a las irregularidades de una agencia de vapores que

está establecida en la capital desde hace varios meses, y que ha anunciado la llegada de vapores a puertos costarricenses sin que PASA a la página OCHO

Seis denuncias ha llevado a conocimiento de la Agencia Principal de Policía de Precios, para el juzgamiento y sanción de los culpables

EL CAFE HA SEGUIDO ADULTERANDOSE CON CUANTAS BASURAS ENCUENTRAN A MANO LOS ESPECULADORES

Ante el Agente Principal de Policía de Precios, por ministerio de la ley, ha planteado seis denuncias el Instituto de Defensa del Café contra comerciantes especuladores y adulteradores de este producto.

Ultimamente, el público consumidor ha venido siendo víctima de las maniobras adulteradoras de los comerciantes inescrupulosos, quienes con el fin de aumentar sus ganancias, no se miden para mezclar el café con maíz, frijoles y cuantas bellotas y basuras pueden ser usadas para la adulteración.

SUBSISTE EL ESTADO DE GUERRA

entre Costa Rica y las potencias del eje

A pesar de haber cesado las hostilidades, el estado de guerra subsiste hasta tanto no se celebre un Tratado de Paz con el gobierno de cada uno de los países enemigos

Este sensacional pronunciamiento de la Corte Suprema de Justicia, afectará decisivamente la aplicación de la ley de Inquilinato

Establece dicha ley que ningún propietario podrá desahuciar al inquilino que esté al día en el pago de los alquileres, sino hasta un año después de haber sido firmada la paz

Pronunciamiento sensacional votó la Corte Suprema de Justicia, al resolver en un recurso de casación planteado por el ex Presidente de ese alto tribunal, Lic. don Víctor Guardia Quirós, en representación de la cónyuge y apoderada generalísima de un súbdito alemán, que fué expropiado de conformidad con las leyes vota-

das para defensa de guerra.

Dijo la Corte, en esta trascendental resolución, que el estado de guerra entre Costa Rica y las naciones del eje, aún subsiste, a pesar de haber cesado las hostilidades, y subsistirá hasta tanto no se celebre un Tratado de Paz con el gobierno de cada uno de los PASA a la página OCHO

CADA VEZ SE ENREDA MAS EN LOS MECATES DON OTILIO ULATE



DIP. DON FROILAN BOLAÑOS

El señor Ulate le dice al Presidente Picado que está luchando en la oposición, no contra el Presidente sino contra el "comunismo"; pero cuando el señor Ulate excomulgó al "comunismo" pretextó que ese partido había cometido el delito de aliarse con los chanchulleros del Republicano Nacional

¿Cómo entender a estas gentes? ¿Dónde está la rectitud de don Otilio? ¿No es cierto que está actuando como cualquier farsantillo?, dice a ULTIMA HORA el diputado don Froilán Bolaños

Conversamos ayer con el diputado don Froilán Bolaños. El señor Bolaños se refirió al discurso del señor Ulate, pronunciado en Puntarenas. Dijo el señor Bolaños, con lógica, con serenidad: Resulta divertida la actitud

que ha adoptado don Otilio Ulate en los últimos días, después de su recorrido por diferentes lugares del país.

Hoy, el señor Ulate se ha deshecho en explicaciones para el Pre PASA a la página CINCO

MISION PERMANENTE SERA ACREDITADA

para promover la causa de la Unión Federal de las Repúblicas del Istmo

ASI LO DECLARA EL LIDER UNIONISTA SALVADOR MENDIETA A SU REGRESO DE LA CAPITAL DE LOS EE. UU.

Se lamentó Mendieta de que la política iniciada contra las dictaduras latinoamericanas por el secretario auxiliar de relaciones exteriores de EE. UU., Spruille Braden, estuviera siendo "estorbada por el personal de las embajadas de Estados Unidos en América Latina, sobre todo, por la embajada en la ciudad de México"

MANAGUA, 30 UP.— El Partido Unionista Centroamericano acreditará una Misión permanente en Washington para promover la causa de la Unión Federal de las repúblicas del Istmo, según declaraciones hechas ayer por el líder unionista don Salvador Mendieta, a su regreso de la Capital de Estados Unidos. Agregó Mendieta que abrigaba más que nunca la convicción de que la política de buena vecindad puesta en práctica por los Estados Unidos ha venido a aumentar la sinceridad y fortaleza de las Relaciones Interamericanas. Asimismo se lamentó de que la política iniciada contra las dictaduras latinoamericanas por el Secretario Auxiliar de

Relaciones Exteriores de Estados Unidos Spruille Braden, estuviera siendo "estorbada por el personal de las Embajadas de Estados Unidos en la América Latina, sobre todo por la Embajada en la ciudad de México.

CONTINUAN EN HUELGA LOS 700.000 OBREROS SIDERURGICOS

PITTSBURGH, 30. UP— Seguía hoy en todo su apogeo la huelga de los setecientos mil trabajadores de la industria del acero, mientras circulaban rumores procedentes de Washington, de que la solución del problema huelgario estaba a la vista. No ha habido confirmación de dichos rumores.

¿SABE USTED QUE ES

CUPON COMERCIAL!

Si lo pide sus compras le saldrán Gratis.

SERA POSIBLE LA COMUNICACION ENTRE LOS CONTINENTES DE ESTE PLANETA POR MEDIO DE LA LUNA

NUEVA YORK, 30. UP— Hoy se predijo que sería posible la comunicación entre los continentes de este planeta por vía de la Luna. Se explicó que desde Nueva York se dirigían a la luna "señales" de Radar y que estas podrían ser captadas en París, libres de toda interferencia por radiaciones solares, por tempestades magnéticas o por cualquier otro de los obstáculos frecuentes

en la intercomunicación terrestre por medio de la radio. El director de los laboratorios de la corporación federal de teléfono y radio, Henri Busignis reveló, que la idea se había estado investigando por espacio de cinco años.

LAS FUERZAS NORTEAMERICANAS CONTINUARAN LA OCUPACION DE ALEMANIA

WASHINGTON, 30. UP—Byrnes dijo que el ejército debe continuar la ocupación y administración de la zona norteamericana en Alemania, hasta que sea

posible establecer un gobierno alemán central. Declaró que la Casa Blanca y los Departamentos de Estado y de guerra están ahora de acuerdo sobre este asunto. Añadió que había convencido al Presidente Truman y al Secretario de Guerra Robert P. Patterson de que el Departamento de Estado es la organización que decide la política, pero no la pone en ejecución. Por esa razón convinieron, aunque Patterson mostró se rehacía a hacerlo, que tal entrega depende de cuándo pueda establecerse un gobierno central en Alemania y declaró que tres o cuatro meses después de instalados los cargos de administradores civiles, será posible reducir las fuerzas militares en Alemania. Fuentes del Departamento de guerra dijeron que este acuerdo, no afectará la desmovilización del ejército para que éste continúe la administración del gobierno civil en Alemania, durante el resto del año, en vez de abandonar esa administración el primero de julio como se planeó originalmente.

ARMA - COHETE CONTROLADA POR RADIO

WASHINGTON, 30 UP.— Un vocero del Ejército norteamericano anunció perfeccionamientos simultáneos en los campos del Radar y de la propulsión a chorro que acercarán el día en que aviones controlados por radio recorrerán el espacio solar. Se reveló que el Ejército de los Estados Unidos ya posee un arma cohete, controlada por radio, que puede ascender hasta cincuenta millas sobre la superficie de la tierra. Dichos cohetes pueden desarrollar una potencia suficiente para dar en cualquier blanco sobre el planeta desde cualquier punto de partida.

ALLANADA LA UNIVERSIDAD

BUENOS AIRES, 30 UP— La policía allanó anoche la sede de la Federación Universitaria de Buenos Aires, siendo detenidas treinta y seis personas, entre ellas algunas mujeres. Se cree que el allanamiento y las detenciones se deben a que la Federación invitó públicamente a asistir al recibimiento de los candidatos demócratas José Tamborini y Enrique Mosca, que regresan de un recorrido por el territorio argentino.

MONSEÑOR SPELLMAN INTRODUCIÓ DE CONTRABANDO EN ALEMANIA UNA ENCICLICA PAPAL DENUNCIANDO AL NAZISMO

NUREMBERG, 30. UP—Ha sido identificado el arzobispo de Nueva York Monseñor Spellman, Cardenal Electo, como el miembro de la Secretaría de Estado del Vaticano que introdujo de "contrabando en Alemania, en 1937 una enciclica papal denunciando al nazismo. Monseñor Spellman fue en avión desde Roma a París y aparentó que iba "en viaje de negocios" y se fue a Alemania donde se puso en contacto con los líderes católicos.

CUERPO DE BOMBEROS DE COSTA RICA

HOY ES LA REUNION PARA LA REORGANIZACION DE BOMBEROS VOLUNTARIOS.

De acuerdo con lo resuelto por la Junta Directiva y debidamente autorizado por la Gerencia del Banco Nacional de Seguros, me es grato invitar a los caballeros que fueron miembros del Cuerpo de Bomberos Voluntarios que tengan simpatía por la reorganización de ese Cuerpo, a una reunión que habrá de celebrarse HOY miércoles 30 de enero a las 20 horas en el salón de la Guardia Permanente de Bomberos de esta ciudad.

A aquéllos que estando de acuerdo con el movimiento no puedan asistir, se les suplica expresarnos su simpatía por escrito, a fin de tomarlos en cuenta en la reunión y darles las referencias pertinentes en su oportunidad.

RAUL PACHECO

Comandante del
Cuerpo de Bomberos

San José, Enero 23, 1946

SECCION DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

LA DESCOMPACTACION VIENE PROVOCANDO.

Con únicamente 48 jinetes entró Otilichi a Alajuela

dijo en su discurso que esa había sido la mejor cabalgata de su jira. ¿Cómo serían las "cabalgatas" de Nicoya y Santa Cruz?

Ayer tarde entró a esta ciudad don Otilio Ulaté y su comitiva. Por toda cuenta entraron 48 hombres a caballo, después de ocho días de preparar con tanto bombo este aconteci-

miento. En la desnutrida reunión vociferaron contra el Dr. Calderón Guardia y Vanguardia Popular. El fracaso no puede ser mayor, sin embargo, don Otilio dijo en su discurso que

este es el cantón mejor organizado. ¿Como en contraría don Otilio los demás cantones que visitó?

Atentamente,

Eduardo Alvarez C.

Y luego se quejan y se lamentan y no se cansan de protestar

EN CARTAGO LA TRIBUNA DE LA DESCOMPACTACION RESULTO PEOR QUE UNA CLOACA. PERO CUANDO SE LLAMO AL ORDEN A FERNANDO VOLIO ESTE GUARDO PRUDENTE SILENCIO

Lo que ocurre en todo el país es que destacados elementos de los cantones que fueron cortesistas apoyan ahora al invicto Partido Republicano Nacional

Fernando Vollo se destacó en la reunión en Cartago. Buscó palabras y palabras del diccionario, se las aprendió y se las adjudicó a destacados elementos de Cartago. Pero públicamente se le cobraron esas palabras y Fernando Vollo se quedó calladito. Esos son los que inducen al pueblo a la violencia. Esos son los que hablan de altura política.

Y la consecuencia del descontrol de Fernando, el defensor de los intereses del capital reaccionario, son bien conocidas. A Fernando no le ha ido muy bien en sus jiras por los cantones de la provincia de Cartago. Ha visitado a destacados elementos de los

cantones que en las anteriores elecciones fueron cortesistas y se ha encontrado con que estos elementos están con el invicto Partido Republicano Nacional. Es decir, lo que está ocurriendo en todo el país.

Ante esa situación, los descompactados se han dedicado a insultar y a incitar a la violencia. Pero que se tome debida nota de que son los Descompactados los que han rotó el naipe. Que son los Descompactados los que están buscando. Y luego se quejan y se lamentan. Es bueno recomendarles que se fijen bien lo que están haciendo.

NO PODRAN TRIUNFAR

EN LOS COMICIOS LAS DICTADURAS ECONOMICAS

Triunfarán, y en lucha honrada y limpia, los amigos del pueblo, los que vigilan por el bienestar de las clases trabajadoras

LOS PARTIDOS REPUBLICANO Y VANGUARDIA POPULAR, UNIDOS EN PUNTARENAS, HAN VENIDO OBTENIENDO LA MAS AMPLIA POPULARIDAD EN TODOS LOS SECTORES POLITICOS — DECLARA EN PUNTARENAS EL CANDIDATO A DIPUTADO DE ESOS PARTIDOS, DR. DON FRANCISCO QUINTANA

Anteñoche, la Juventud Vanguardista ofreció en Puntarenas al doctor Francisco Quintana, candidato a diputado de los partidos Republicano Nacional y Vanguardia Popular, un homenaje, durante el cual se realizó un mitin con abrumadora asistencia de ciudadanos.

Hubo necesidad de trasladar el mitin a la calle, porque en el local no cabía la asistencia.

El doctor Quintana pronunció finalmente el siguiente importante discurso:

Compañeros: Nos encontramos en vísperas de los comicios. El Partido Republicano Nacional y el Partido Vanguardia Popular, unidos en la justa causa, han venido obteniendo la más amplia popularidad en todos los sectores políticos del país.

Limitándonos a la Provincia de Puntarenas, existe una abrumadora mayoría a nuestro favor. Por ejemplo, en la región sur, conocida también con el nombre de la ZONA BANANERA la cual acabamos de visitar, la opinión es unánime en pro de la causa que sustentamos. La voz de aquel pueblo luchador, trabajador sufrido y entusiasta se ha levantado muy en alto para ponerse en las filas de los partidos que sustentan la causa de la justicia y del derecho. Los trabajadores han comprendido en plenitud la importancia de las leyes sociales, y están dispuestos a mantenerlas, mediante su voto en los próximos comicios. El Código del Trabajo entraña la justicia, y ésta debe de prevalecer para la buena marcha de la sociedad.

Al decir sociedad no debe entenderse esta palabra en el sentido de las clases adineradas, que gozan de las comodidades de la vida lo que se llama el distinguido abolengo. Al decir sociedad lo hago en un sentido técnico, en el sentido amplio de la filosofía, que abarca a todos los hombres de la república, a todos los hombres que reclaman sus derechos y que anhelan el imperio de la justicia.

Esta, con su fuerza centrípeta admirable, ha venido reuniendo al pueblo costarricense alrededor de nuestras banderas, y es la que nos dará el triunfo en las elecciones.

No podrán triunfar los que aspiran por la felicidad de unos, olvidándose de los otros. Nosotros anhelamos que la antorcha de la justicia ilumine los ámbitos de la república; estos anhelos plasmarán, o mejor dicho, están plasmando desde hace tiempo, desde el Gobierno de Calderón Guardia y actualmente en el de Teodoro Picado, por eso el pue-

blo va por nuestros caminos y al amparo de nuestras banderas victoriosas a la consecución de la victoria por la mayoría en los comicios.

Ahora bien, el sentimiento de las regiones sureñas, es el de la ciudad cabecera de la Provincia y de sus diferentes cantones. Por eso estamos seguros del triunfo; por eso avizoramos ya en lontananza el resplandor de la victoria. Nuestros adversarios políticos han hablado de fraudes electores, acusándonos de un temano, con violación flagrante de la lógica; pero nuestros partidos no necesitan de fraudes electorales.

No podrán triunfar en los comicios las dictaduras económicas; triunfarán y en lucha honrada y leal los amigos del pueblo, los que vigilan por el bienestar de las clases trabajadoras.

Un régimen que pone la realidad del poder social entre las manos de unas pocas exentas de todo control, es injusto e inhumano. Ese despotismo del dinero resulta anormal, ofensivo para la dignidad de los pueblos y para la soberanía de las naciones.

PASA a la página OCHO

EL TRUCO DE LA LUZ Y LA JUSTIFICACION DE UN FRACASO DE LOS DESCOMPACTADOS.

TENIAN PREPARADAS LAS ANTORCHAS Y ENTONCES SABIAN QUE ELLOS MISMOS QUITARIAN LA LUZ

Pero en Cartago nadie les creyó y por eso recurrieron al periódico de Ulate

Y ESE PERIODICO, ORGANO OFICIAL DE LA DESCOMPACTACION, TRATA HOY DE JUSTIFICAR EL FRACASO

No es sino hasta hoy que el órgano oficial de la Oposición, o sea el periódico de Otilio Ulate, informa de la reunión de la Descompactación en Cartago. Se cuida, eso sí, de referirse a los fracasos que tuvieron en Turrialba Juan Viñas y Paraíso. Y en cuanto a la reunión de Cartago, que fué otro fracaso, el periódico de Ulate se vio obligado a referirse a ella por una razón sencilla:

porque el día anterior y ayer se informó de esos fracasos y se puso al desnudo la farsa de la Descompactación apagando la luz.

Tratan con la información de hoy de disculpar lo de la luz. Y qué ridículos! Es que acaso en Cartago no se sabe que cuando se fué la luz ya tenían listas las antorchas y que el orador se retiró inmediatamente al asunto?

Trataron de sorprender con el truco de la luz, pero les falló el truco. Y es que la Descompactación vive de los trucos y de las farsas.

El truco de Cartago les resultó muy malo. Y como nadie en Cartago cree, entonces recurren al periódico de Ulate y tratan de justificar ese nuevo y rotundo fracaso en Cartago.

RADIO PERIODICO

del Partido Republicano Nacional

INVITAMOS A NUESTROS COPARTIDARIOS A SINTONIZAR — TODOS LOS DIAS — LAS ESTACIONES RADIO CITY, DE 7 A 8 DE LA MAÑANA Y EL MUNDO, DE 11 A 11.30 PARA QUE SE ENTEREN, POR MEDIO DE LOS RADIO PERIODICO QUE ALLI SE PERIFONEAN, TODAS LAS NOVEDADES Y AVANCES DEL INVICTO PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL.

Noches Frias....

Haga acogedor y confortable su dormitorio aprovechando el calor intenso y controlado que producen las

Lámparas de Rayos Infrarrojos

"WABASH"

CUESTAN SOLAMENTE ₡ 14.00 CADA UNA

DURAN APROXIMADAMENTE 5000 HORAS

NIETO & CO

O.A.

Especializados en Iluminación

NINGUN ALTO EMPLEADO SE ENCUENTRA COMPROMETIDO EN LA SUSTRACCION COMETIDA EN EL FERROCARRIL AL PACIFICO

Los autores de ese hecho delictuoso son dos ayudantes de apellidos Leal y Ramirez y el hurto no fue cuantioso, pues ascendió apenas a unos pocos cientos de colones.

DICEN TRABAJADORES DEL FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO, DESVIRTUANDO LOS TERMINOS EN QUE SE LE DIO A "ULTIMA HORA" LA INFORMACION REFERIDA

En la mañana de hoy, las oficinas de Ultima Hora tuvieron la grata visita de gran número de trabajadores de los talleres del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, quienes nos pidieron consignar, su más vehemente protesta, por una información que la Dirección General de Detectives suministró ayer a este vespertino, sobre un cuantioso robo cometido en daño de la Empresa en que ellos laboran.

Los términos en que se dió esa información, nos dijeron estos trabajadores, no concuerdan con una justa calificación del hecho delictuoso, pues ningún alto em-

pleado de la empresa tuvo ingenuidad en el delito cometido.

Por otra parte, los autores de este hecho son dos ayudantes, de apellidos Leal y Ramirez, trabajadores de baja categoría y sin el necesario sentido de responsabilidad sobre cuál debe ser el comportamiento de un hombre que trabaja y que debe vivir de su trabajo.

El hurto existió, ciertamente, pero no en la cuantía como se le informó a Ultima Hora, pues apenas asciende a unos pocos cientos de colones."

Antes de retirarse estos trabajadores, nos pidieron consignar también, complacidos, que el se-

ñor Administrador del Ferrocarril, don Próspero Guardia Mora, había otorgado el permiso a los trabajadores para que vinieran a nuestro periódico a formular la presente rectificación.

TALLER DE VULCANIZACION Y FABRICA DE BATERIAS

DE RAFAEL BARBOZA

(Antes frente al Monte Nal. de Piedra)

AVISA

a su estimable clientela que se ha trasladado a su nuevo y amplio local, situado en calle 3 y avenida 16, frente al Garage Americano, donde espera sus gratas órdenes.

LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL

AVISA

Que a partir del 28 de Enero de 1945 ha establecido el Servicio de Prótesis Dental (dentaduras artificiales). EN SAN JOSE.

El asegurado que necesite este servicio debe presentar una orden de los Servicios Médicos o dentales (que se obtienen en la Policlínica).

Los asegurados de Provincia deben presentarse a la Caja (Oficina Central) con la orden de atención dental firmada por el Jefe de los Servicios Médicos de Provincia. Es entendido que para este servicio la Caja no reconocerá el pago de traslado y hospedajes.

MELCOCHAS DANZANTES

— EN EL —

BALNEARIO LOS JUNCALES

EL JUEVES 31 A LAS 8 P. M.

ORQUESTA SOLIS

15 PROFESORES

CUOTA PARA CABALLEROS ₡ 5.00

Salida de los camiones, 7.30 p. m. frente a La Orquídea

ENTREGADAS A LA JUNTA PRINCIPAL DE SAN JOSE LAS CEDULAS ELECTORALES

El Director del Registro Cívico, Lic. don César Rojas Ulloa, hizo entrega ayer de las 20,390 cédulas de los votantes capitalinos

EL REPARTO DE LAS MISMAS DARA COMIENZO HOY, EN EL LOCAL DE LA ESCUELA VITALIA MADRIGAL

El Director del Registro Cívico, Lic. don César Rojas Ulloa, hizo

El fallecimiento de doña María Obaldía de Vergara en David, Panamá

Honda consternación ha producido en la sociedad de David, Panamá, el inesperado y sentido fallecimiento de la honorable matrona doña María Obaldía de Vergara, dama apreciabilísima, modelo de virtudes hogareñas y cuyo corazón fué siempre una fuente inagotable de bondad. Dos veces había visitado Costa Rica y ahora justamente se encuentra en su lecho de muerte al lado de la inteligente señorita nuestra costarricense, Lolita Espinach, quien fué su amiga que le prodigó las últimas atenciones hasta cerrarle sus ojos. La noticia de su muerte ha turbado los espíritus de cuantos le conocieron, dadas las pristinas virtudes que la adornaban. Esposa y madre abnegada, gran señora y excelente amiga la que acaba de emprender el viaje hacia la eternidad. La sociedad de David, Panamá con su deceso, pierde a una de sus primeras y más distinguidas matronas que estaba vinculada a familias de gran linaje de la nación del Sur. Un ataque del corazón produjo el fallecimiento de doña María Obaldía de Vergara, la dama inolvidable que pasó por el mundo dejando una estela de dulces recuerdos a manera de Santa Rita de Casia. Al deplorar tan sensible desgracia, ULTIMA HORA hace llegar hasta la nación del Sur, el mensaje de su más sentida condolencia.

A sus hijos don Virgilio Vergara y a doña Hilda de Vergara, a su nieta, hermanos, sobrinos nietos y demás deudos en esta hora de dolor, al mismo tiempo que sobre la tumba de la gran señora desaparecida que fué timbre de honor de la sociedad de Panamá, colocamos un ramo de

entrega ayer de las cédulas de votación, a la Junta Principal Electoral de esta ciudad. El total de las cédulas entregadas, corresponde al número de ciudadanos a quienes la ley concede el derecho del sufragio, asciende a 20390.

El reparto de las cédulas a los votantes, dará comienzo hoy en el edificio de la Escuela Vitalia Madrigal.

CADA VEZ SE...

(VIENE de la Página UNO)—sidente Picado. En diferentes tonos y en diferentes formas, le dice al señor Picado y le repite que él no lo insultó en el Guanacaste. Que se trata de viles calumnias...

Pero todos nos quedamos pensando: No son los periódicos del señor Ulate los que le han cambiado el nombre al señor Presidente llamándole irrespetuosamente "Doroteo"?

No son los periódicos del señor Ulate, los que llaman al señor Presidente "el habitante de la Casa Presidencial"?

No son los periódicos del señor Ulate, los que califican al señor Picado de "Presidente espúreo, surgido del fraude y del black jack"?

Si todo eso es cierto a qué vienen esas disculpas de don Otilio? En qué se quedó su cacareo-

CAPTURADA

(VIENE de la Página UNO)—ligeros indicios que se dieron al sub-inspector de hacienda, éste siguió la pista logrando caer en el mismo lugar en que, parte de la banda, estaba en la tarea del destace del ganado.

A la orden de las autoridades judiciales respectivas fueron puestos los tres detenidos, y se decomisó la carne que estaba lista para la venta.

frescos y de perfumados lirios, con una oración fervorosa que por su memoria elevamos a los cielos.

CONVOCATORIA

EL SINDICATO DE MARINOS Y ANEXOS DE PUNTARENAS

invita por este medio a todos los afiliados y simpáticos, a la Asamblea General que se celebrará en el Salón de la Federación de Trabajadores de Puntarenas el día 3 de Febrero próximo a las 13 horas (una de la tarde).

ORDEN DEL DIA

- 1º—Lectura del Acta anterior y aprobación
- 2º—Informe de cada una de las Secretarías
- 3º—Nombramiento Directiva para el año 1946
- 4º—Palabras de un miembro de la Federación

Por el Comité Central Ejecutivo
NICASIO GARCIA CALERO
Secretario General

da virilidad? Será que está sintiendo pasos de animal grande?

Pero lo más cómico y trágico es esto: que el señor Ulate, después de disculparse ante el Presidente, le hace saber, que él y su partido fantasma están luchan-

do en la oposición, pero no contra el Presidente sino contra el comunismo. Pero cuando el señor Ulate excomulgó al llamado "comunismo" pretextó que este Partido había cometido el delito de aliarse a los chanchulleros del

Partido Republicano Nacional? Cómo entender entonces a estas gentes? Dónde está la rectitud de don Otilio? Dónde sus principios? No es cierto que actúa como cualquier farsantillo de tercera categoría?

La Caja Costarricense de Seguro Social Dirección de Servicios Médicos

Para llenar urgentes necesidades de la Caja y de conformidad con el Reglamento Orgánico de los Servicios Médicos, queda abierto un concurso para médico interno del Hospital Central (Policlínica). Las inscripciones se recibirán en la Dirección Médica (Oficinas de la Caja, con tigo al Correo) de la 1 a las 2 p. m. todos los días, adonde se darán detalles completos. El concurso quedará cerrado el 5 de Febrero próximo.

Dr. MARIO LUJAN F.
DIRECCIÓN SERVICIOS MEDICOS

A LAS 9 P.M. Estadio Mendoza

Sensacional revancha a 10 rounds

PRECIOS POPULARES

- 1ª fila ₡ 5.75
- Butaca numerada 4.75
- 2ª fila 3.75
- 3ª fila 2.75
- Ring Side general 1.75
- Galería 1.00

Toda entrada tiene un recargo de ₡ 0.25.

Separe sus entradas a los teléfonos 2589, 3318, 30008 y 5546.

LITO BARBOZA CONTRA ALBERTO COX

ESCOGIDO PROGRAMA DE PELEAS AMATEUR POR EL CAMPEONATO PRIMERA PELEA

CARLOS SOLANO vs. SERGIO HERNANDEZ

SEGUNDA PELEA

FERNANDO CASTRO vs. RODOLFO ULLOA

TERCERA PELEA

JAIME ABARCA vs. FELIX CABREA
120 Libras Tejidos Saprissa

Estupendo semifinal

ALVARO UREÑA vs. CARLOS A. PEREZ
De San José De Cartago

HOY

MIERCOLES 30

LA PELEA QUE LA AFICION PEDIA NUEVAMENTE, NO LA PIERDA. MAZAZOS, CORAJE Y SANGRE



ALBERTO COX

COSTA RICA TIENE SU DESTINO EN SER EL PAIS DE LA FRATERNIDAD y no CABE en EL EL HECHO, NI EL SENTIMIENTO, NI LA IDEA DE LA PERSECUCION DE LOS HOMBR

Pasada la catástrofe que llenó de dolor al mundo, perduran todavía, como una funesta proyección de tanto mal, las campañas de persecución en perjuicio de las razas más abatidas de la tierra. Frente a esta lamentable situación, se levantan voces autorizadas en todas partes, abogando por la humana fraternidad. El hombre sólo se distingue del bruto cuando se convierte en agente de la Justicia y de la Paz en la tierra.

Costa Rica, país pequeño, pero prestigioso por su constante aspiración a mantener el ritmo democrático de su vida, debe ser un oasis para los perseguidos. Nadie ignora que los Judíos han soportado una larga y dolorosa persecución, gestada por prejuicios religiosos, oscuras rivalidades comerciales y falsas y torpes teorías racistas.

La sociología, y las grandes autoridades de prestigio Universal, han pulverizado en forma concluyente, la tesis que apoyó la funesta organización de Adolfo Hitler y sus negras legiones. Las fuerzas que pugnaron por contener la marcha ascendente de la humanidad, fracasaron. Sólo mentes enfermizas pueden concebir la malhadada tesis, que en comunidades donde el poder de analizar no ha alcanzado la perfección, puede envolvernos en un nuevo conflicto dantesco.

No queremos dejar de reconocer en esta oportunidad que la Santa Sede, y las verdaderas cumbres de la intelectualidad Cristiana, como Jacques Maritain, consecuentes con el Mensaje Divino que palpita en los Evangelios, han refutado, ante Tirios y Troyanos, la doctrina nazista.

El racismo es susceptible de adaptación a los criaderos de ganado; pero absolutamente inaplicable para resolver el problema humano que es un problema de Destino, de Finalismo y de Libertad Creadora.

COSTA RICA SERA SIEMPRE EL REMANSO DONDE PUEDA ANCLAR SU BARCO EL QUE VENGA A NOSOTROS CON LA CONCIENCIA LIMPIA

Las teorías pangermánicas del Conde de Gobineau, no podrán arraigarse jamás en nuestro suelo propicio únicamente para que fructifique la libertad

Manifiesto al culto pueblo de Costa Rica

Estamos con Roosevelt, el Gobernador Dewey, el Ministro Smuts, el Comisario de Refugiados Mc Donald, los 61 senadores, y los 136 Miembros de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos, con los 31 Juristas Norteamericanos, con los 28 Presidentes de Universidades y Colegios, con los 50 altos Digitarios de la Iglesia Católica, y sobre todo, con los principios fundamentales de Cristo.

Las teorías pangermánicas del Conde de Gobineau no podrán arraigarse jamás en nuestro suelo, propicio únicamente para que fructifique la Libertad.

Apoyamos decididamente la actitud del Senador González Videla, Candidato a la presidencia de Chile, del fogoso escritor Rufino Marín, de los escritores y poetas cubanos que enviaron su manifiesto de simpatía a la Conferencia Mundial Cristiana Pro-Palestina, del Senador Samper de Colombia, y de los 39 países que se hicieron representar en Washington en la última Conferencia Mundial en favor del Pueblo Israelita.

Costa Rica tiene su destino en ser el país de la fraternidad, y no cabe en ella el hecho, ni el sentimiento, ni la idea de la persecución de los hombres.

Alejandro Aguilar Machado
Luis Dobles Segreda
Mario Sancho
Corina Rodríguez

Joaquín García Monge
Auristela de Jiménez
Carlos Luis Sáenz
Fabian Dobles
Carmen N. de Madrigal
Emilia Prieto
Viriato Camacho, profesor y jefe técnico Educación

Hortensia Zelaya, directora de la Escuela pública Argentina
María Alfaro de Mata
María Isabel Carvajal, escritora nacional educadora

Víctor Julio Arias
Enrique Campos, profesor y contador Sría. de Educación
Prof. Carlos Monge Alfaro
Napoleón Quesada h.
Isaac F. Azofeifa

Abel Méndez, Profesor y Jefe del Alma Nacional

Carlos Mora Barrantes, Visitador de Costa Rica
Albertina Flettis de Ramírez, autora de obras para Teatro

Arturo Moncada, Licenciado, penalista y autor de varias obras

Jorge Herrera, Licenciado

Alfredo Sancho, poeta

Eunice Odio, poetisa

Julían Marchena, poeta y autor de varias obras

Néstor Zeledón, escultor

María Odilia Castro, Directora de la Escuela Nacional de Música

Federico Volio, empresario

Emilia M. de Quesada

Augusta Lucke de Zelaya

Nydia Bonilla. Of. Primero de la Of. I. de Educación

Virginia Mora Ch., Estudiante de Ciencias

Económicas y Oficial Segundo de Educación

Interamericana de Educación

UNA GRATA POSIBILIDAD PARA EL FUTBOLISMO CRIOLLO

En círculos balompédicos mexicanos se ha venido comentando con verdadera satisfacción, el próximo arribo a la capital azteca del formidable "Dynamo", Subcampeón de Fútbol de la Unión de las Repúblicas Socialistas Soviéticas. El "Dynamo", integrado en su totalidad por trabajadores de una antigua planta eléctrica, construyeron y repusieron goleadas por todas las canchas de juego de Inglaterra, venciendo a escoceses y a ingleses en forma que asombró al mundo futbolístico, pues se tiene como axioma que Inglaterra es la nación donde mejor se practica el balompié.

Con sus resonantes victorias en el país de las nieblas eternas, el futbolismo ruso patentizó ante el mundo su poderío balompédico en forma que nadie osaría hoy negar a los rusos su gran adelanto técnico en materia deportiva y su fantástica preparación para sujetar el campeonato mundial, cuando a intervenir en él se les invite.

Este conjunto de "tanques"

del balompié, el menor de los cuales mide un metro ochenta y siete y pesa cerca de las doscientas libras, visitará la república azteca dentro de muy pocos días con el objeto de librar una serie de cinco encuentros contra los mejores clubes del Distrito Federal.

Se asegura que el "Dynamo" accedió a realizar esa gira, la primera que llevará a cabo después de la guerra, mediante el reconocimiento de los gastos que su traslado hasta la tierra azteca demandó, pues no cobran ni un centavo por actuar.

Nuestros dirigentes deportivos deben aprovechar esta ocasión para iniciar gestiones a fin de obtener la venida del "Dynamo" a Costa Rica. Nuestro fútbol necesita medir se contra conjuntos de tanta envergadura, fibra y técnica, sin pensar en victorias, sino únicamente, con el objeto de dar una inyección de entusiasmo y lecciones de tecnicismo más avanzado al futbolismo nacional.

GANAN LIBERTAD POR 54 A 46

EL SELECCIONADO CHIRICANO FORMA UN CONJUNTO QUE LE FALTA COHESION Y VISION DE LA CANASTA

Libertad, reforzada con Calvo y Oreamuno, llevó la iniciativa a lo largo del encuentro y se mantuvo siempre a la cabeza del marcador

Sin mayores esfuerzos, Libertad sujetó anoche la victoria en el encuentro inaugural de la serie tico-chiricana, venciendo al seleccionado que nos visita, sin mayores esfuerzos, por la holgada puntuación de cincuenta y cuatro a cuarenta y seis.

Libertad no realizó esfuerzo supremo alguno para alcanzar la cima, ni se vio tampoco, en momentos angustiosos en los cuales pudo haber perdido la ventaja. Los visitantes, esforzándose bastante, llegaron a un final interesante situando el marcador con diferencia de muy pocos puntos en su contra, en los minutos finales del evento.

En su integración, advertimos dos figuras de indiscutible relieve: el zaguero Blaid y el centro, Cuti Hine. Estos muchachos pueden alcanzar mejor desempeño en nuestros floors y obte-

EL 15 DE FEBRERO DEBEN LLEGAR LAS EMBAJADAS FUTBOLISTICAS

Al siguiente día de esa fecha, deberán encontrarse en esta capital los delegados al Congreso Técnico del Campeonato Centroamericano que tendrá su sede en esta capital

EL COMITE ORGANIZADOR DEL CERTAMEN ESTA ULTIMANDO LOS DETALLES REFERENTES AL ALOJAMIENTO QUE SE LES DARA A LAS DELEGACIONES ASISTENTES.

Ha informado el Comité Organizador del Campeonato Centroamericano y del Caribe que las delegaciones representativas de los países que han manifestado su participación en estas justas, deben encontrarse en esta capital a más tardar el quince de

febrero próximo y que los delegados al Congreso Técnico, deberán también estar en esta ciudad el día 16. El Comité Organizador de estas justas está ultimando los detalles relacionados con el alojamiento que se les brindará a estas delegaciones.

ner de su equipo un acoplamiento mayor.

Sin embargo, creemos que este seleccionado, sin ser una maravilla, es lo bastante fuerte como para obligar a nuestros fines al refuerzo, si desean ganar los encuentros en que les toque enfrentarse a los basquetbolistas de allende la frontera del Sur.

Servicio Cablegráfico
— DE LA —
UNITED PRESS

La Junta Principal Electoral, ENCARGADA DE LA DISTRIBUCION DE CEDULAS EN LA CIUDAD DE SAN JOSE

AVISA

QUE A PARTIR DE HOY TREINTA DE ENERO (30) EN EL LOCAL OCUPADO POR LA ESCUELA VITALIA MADRIGAL SE PROCEDERA A LA DISTRIBUCION DE LAS CEDULAS ELECTORALES, DESDE LAS QUINCE HORAS (15) A LAS DIEZ Y OCHO HORAS (18) Y DE LAS VEINTE HORAS (20) A LAS VEINTE Y DOS (22).-

EL DOMINGO TRES (3) DE FEBRERO PROXIMO E S A DISTRIBUCION SE HARA SOLAMENTE DE LAS TRECE HORAS (13) HORAS A LAS DIEZ Y SEIS HORAS (16).

EL DIA DE LAS ELECCIONES LA JUNTA DISTRIBUIDORA ENTREGARA LAS CEDULAS DESDE LAS SEIS DE LA MAÑANA (6) HASTA LAS DIEZ Y OCHO HORAS (18).

EL PRESIDENTE
FEDERICO VOLIO GONZALEZ

GUILLERMO
FERNANDEZ CANTILLO
SECRETARIO

JULIO RUIZ SOLORZANO
VOCAL.

CONTINUASE.

(VIENE de la Página UNO)—enderle a los consumidores capitalinos, productos alimenticios n mal estado, o mezclados con sustancias que se califican como añinas para la salud de las personas.

Leche sin grasa y mezclada con agua, latería en mal estado, afé con bellota, etc., ha seguido ngiriendo la población capitana, a pesar de la constante vigi ancia y persecución que se man iene sobre estos malabaristas de a salud pública.

Ayer, no más, sin ir muy le os, fueron formuladas tres nue ras denuncias contra lecheros y tros expendedores de alimentos ue se encontraban en mal esado para el consumo.

DESTITUIDO EL TEN. GENERAL SIR FREDERICK MORGAN DIRECTOR DE LA UNRRA EN ALEMANIA CENTRAL, POR ANTISEMITA

WASHINGTON, 30. UP — El Director General de la UNRRA. Herbert Lehman, anunció anoche que había repuesto en su cargo al teniente general Sir Frederick Morgan, como director de la JNRRA. en la Alemania Central, i quien se había acusado de antisemitismo. El general Morgan declaró a la prensa el dos de ene ro, que una organización secreta dirigía el éxodo en masa de ju lios de Polonia, hacia la zona de ocupación norteamericana de A emania, con miras a ir finalmen te a Palestina. Lehman añadió que Morgan asumió la responsabi lidad fundamental del asunto.

QUE EL PRECIO DEL CAFE SEA SOMETIDO AL DEPARTAMENTO DE ESTADO O A LA ONU. SOLICITA COLOMBIA

WASHINGTON, 30. UP— Los xpertos en asuntos cafeteros han ecibido con interés la proposi ción de El Espectador, de Bogo á, de que el problema del precio del café sea sometido al Depar tamento de Estado o a la ONU ara encontrar una solución en lugar de recurrir a la oficina de dministración de Precios. Di en que tal idea será acogida on agrado por los cafeteros, pé o dudan de que pueda llevarse a a práctica.

PARTIDO VANGUARDIA POPULAR

REUNIONES EN BARRIO LUJAN Y CURRIDABAT

EN BARRIO LUJAN

HOY MIERCOLES 30 DE ENERO

A las 7 de la noche

En la Esquina de "La Lujaneña"
HABRA REUNION PUBLICA DE
VANGUARDIA POPULAR

HABLARAN:

LUISA GONZALEZ
CARLOS LUIS FALLAS
VICTOR CORDERO

EN CURRIDABAT

MAÑANA JUEVES 31 DE ENERO

A las 7 de la noche

En la Esquina de "La Bola Blanca"
VANGUARDIA POPULAR

explicará al pueblo de Curridabat su línea política

HABLARAN:

MANUEL MORA
VICTOR CORDERO
ARNOLDO FERRETO

NO PODRAN TRIUNFAR EN...

(Viene de la Página 3)

Lo repito, el capital honrado y el pueblo de la Provincia de Puntarenas tienen que acuarpar y de hecho lo están haciendo a los partidos políticos que tienen como capítulos primordiales resolver sus problemas y desvelar se por su bienestar.

El gobierno del doctor Calderón Guardia laboró en este sentido de una manera eficiente y

laudable. El gobierno de Teodoro Picado ha continuado la obra con el mismo espíritu de entusiasmo y con la misma amplia comprensión.

Aquellos que se oponen a estas tendencias, son seres anacrónicos, cegados por las pasiones del odio y del rencor.

El pueblo comprende muy bien que necesita amigos en el Congreso, amigos que vigilen por su bienestar; y no enemigos que le vuelvan las espaldas y defrauden sus más caros y vitales intereses. El pueblo no quiere ni admite la violación del orden.

Desde otro punto de vista, el pueblo de la república desea el adelanto material. En nuestra Provincia hay muchos problemas que resolver en el sentido del

progreso. Estos problemas deben de ser abordados. No se pueden realizar milagros; pero si se puede impulsar el adelanto, mediante una actuación eficiente, aunque lenta quizás, por la crisis que sacude no sólo a Costa Rica, sino al mundo entero.

Hay vitales problemas en Puntarenas, se resolverán; los cantos reclaman obras de progreso, se harán. La Provincia de Puntarenas tendrá toda la atención que merece de parte de sus representantes. Así lo ha comprendido y por esto se nota el número creciente de adhesiones a los partidos de la victoria, unidos en esta lucha, para las elecciones del diez de febrero próximo. Este triunfo no sólo será el triunfo de un partido político, sino el plinto formidable sobre el cual se levantará la columna del derecho, de la justicia y del progreso.

DETENIDO UN AGEN...

VIENE de la Página UNO

hasta la hora se tenga el menor detalle de tales barcos.

El Juez Segundo de lo Penal dió orden de captura contra la persona que se dice gerente de esa agencia, y los detectives le capturaron ayer pasándolo inmediatamente a la Penitenciaría.

Se le imputan muy graves cargos, entre estos el de estafa en perjuicio de un señor de apellido Gutiérrez, de varias casas comerciales de esta plaza y de algunos otros particulares.

En la dirección de detectives reconoció ayer haber vendido un pasaje a una señora polonesa para los barcos "fantasmas", pero le dijo que tenía que esperarse

a que una de esas naves llegara... pero no le dijo cuando.

Seguirá el juez Segundo Penal instruyendo la sumaria para resolver esa situación en la que se encuentran perjudicadas muchas personas con fuertes sumas de dinero.

DON JUAN PARTE PARA LISBOA

LONDRES, 30. UP— Un despacho de Lausana, Suiza, dice que el próximo viernes, partirá para Londres Don Juan, el pretendiente al trono español, en tránsito para Lisboa. Se dice que su estancia en la capital portuguesa será de duración indefinida.

Mañana: Reestrenazo cumbre! Cecil B. de Mille, presenta a Frederick March, en:
EL SIGNO DE LA CRUZ

Próximo viernes: Otro re-estreno! Edward G. Robinson, en:
TIBURON

Próximo sábado: Estreno emotivo! Sidney Toley, en:
EL SERVICIO SECRETO

Próximo domingo: Estreno de gozadera! Una comedia musical preciosa
LA PICARA SUSANA

RAVENTOS

HOY a las 3,7 y 91.30
Cantinflas, en:
UN DIA CON EL DIABLO

CAPITOLIO

A las 7 y 8.450.55
Thoma Mitchell, en:
MUROS DE EXPIACION

AMERICA

A las 7 y 8.450.70
Amelia Bence, en:
NUESTRA NATACHA

ADELA

A las 7 y 90.55
Conchita Cintrón, en:
MARAVILLA DEL TOREO

CASTRO

A las 7.300.40
Nils Asther, en:
EL HOMBRE QUE QUISO SER DIOS

MUY PRONTO:
WILSON,
en tecnicolor!
UNA MUJER SIN IMPORTANCIA,
con Mecha Ortiz

CIRCO IMPERIAL EN ALAJUELA

Hoy hago mi beneficio para marcharme después, sométanse a un sacrificio y llénenme el redondel.

Así lo pide el Payaso que a todos hace reír, soy como una ave de paso a quien se ayuda al partir

De ésta Alajuela querida llevo un recuerdo especial y con el alma afligida se marcha el CIRCO IMPERIAL

Por lo que os ruego esta noche a FIRULICHE ir a ver, con un pequeño derroche le llenáis el redondel.

Os brindará entusiasmado un programa sin igual lleno de fe y apoyado por un grupo nacional.

Entrada:
Palco... ..€ 16.00
Lunetas... ..2.50
Galerías... ..1.50

A LAS 7 y 30 p. m.

SUBSISTE EL VIENE de la Página UNO— países enemigos. Ni es propio q' de los Tres Poderes que ejercen el gobierno de la República, sea el judicial, precisamente, el que carece de los llamados poderes de guerra, el que declare que se ha hecho la paz, ni sería natural que Costa Rica la hubiese hecho separadamente de sus aliados, con olvido de sus deberes y asumien-

do las graves consecuencias de una actitud de esa especie.

En relación con este pronunciamiento, podemos informar a nuestros lectores, que él afecta en forma extraordinaria, la aplicación de la Ley de Inquilinato, que establece que ningún propietario podrá desahuciar al inquilino que esté al día en el pago de sus alquileres, hasta un año después de haber sido firmada la paz.

PROXIMO DOMINGO! DE LAVANDERA A MARISCALA DE FRANCIA! NINI MARSALL en 'MADAME SANS GENE'

HOY MIERCOLES, 30 DE ENERO, 1946

PALACE

A las 3 y 7 — Entrada € 0.90 — Armando Cavlo en el éxito:
EL ESCANDALO — Según la novela de Alarcón!

A LAS 8.45 — ¡Supremo acontecimiento de arte!
ENTRADA € 3.00
DEFINITIVAMENTE ULTIMO Y SENSACIONAL RECITAL DEL ARTIFICE DEL VERSO, EL MODERNO JUGLAR DE AMERICA:

VICTOR MALLARINO

quien ha accedido a las peticiones del público para brindar un programa de despedida con dos grandes novedades:

EL PRIMER ACTO DE DON JUAN TENORIO interpretando todos los personajes: DON JUAN TENORIO, DON LUIS MEJIA. EL COMENDADOR, etc., etc.

Y COMO OBSEQUIO AL PUBLICO, el famoso poema:

LA CENA DE LOS CARDENALES

Para finalizar, 5 poemas a gusto y petición del público! ¡Una noche de arte difícilmente olvidable! ¡La mejor presentación de Mallarino! ¡El más jugoso de sus recitales!

VARIEDADES MODERNO

A las 3, 7 y 960 A las 3, 7 y 8.4580
Greer Garson y Gregory Peck en
EL VALLE DE LA ABNEGACION
John Wayne en
EL REGRESO A BATAAN

IDEAL LIBANO KEITH

7 y 8.45 € 0.40 7 y 8.45 .. € 0.55 7 y 8.45 € 0.40
Liana Turner, en: EL MATRIMONIO ES ASUNTO PRIVADO
Spencer Tracy en SIN AMOR con Katharine Hepburn
DOS ANGELES Y UN PECADOR
Por Pedro López Lagar

LA PELICULA DE MAÑANA, JUEVES, EN EL PALACE, RITMOS DE BATACLAN es de domingo y la recomendamos especialmente